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 第８回大月市教育委員会定例会 会議録  

 

・ 開催日時    令和元年１０月３０日(水曜日) 

        午前１０時１０分から午前１１時３０分 

 

・  開催場所    市役所第２庁舎４階会議室 

 

・ 出席委員    小泉克行教育長、中村順一郎教育長職務代理者、藤本政一委員 

天野ますか委員、野尻正人委員、庄司有紀委員 
 

・ 出席職員    奈良学校教育課長、金畑社会教育課長 

          土橋こどもの学び支援担当リーダー 

          杉本学校づくり担当リーダー 

          

・ 傍聴人     なし 

 

 〔会 議〕 

１ 開会 

【教育長開会宣言】 

 

２ 会議録の承認 

  職員が令和元年度第７回定例会会議録を朗読し、承認された。 

 

３ 教育委員会報告 

  教育長から、令和元年９月２６日から令和元年１０月３０日までの教育委員会活動

が報告された。 

 

４ 議事 

 

議案第１９号 代替教員内申について 

（ 非公開 ） 

〔説明〕土橋こどもの学び支援担当リーダー 

 

   【原案どおり決定】 

 

 議案第２０号 就学指定学校変更・区域外就学について 

 （ 非公開 ） 

 〔説明〕土橋こどもの学び支援担当リーダー 

 

【原案どおり決定】 
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 議案第２１号 全国学力学習状況調査結果の公表について 

 （ 非公開 ） 

 〔説明〕奈良学校教育課長 

 

   【原案どおり決定】 

 

５ その他 

 

（１）携帯・スマホ等アンケート集計結果について 

〔説明〕小泉教育長 

 教育委員会で校長会に働きかけて、子どもたちの実態調査をしていただきました。

保護者の皆様と児童・生徒とで情報共有し、話し合いの場を設けていただきたいとい

うことで、携帯・スマホ等についてのアンケートを実施し、それについて校長会で取

りまとめたものがこちらの資料です。 

 これにつきまして、子どもたちの携帯・スマホの所持率が高いという結果が得られ

ましたし、所持についても、家の人と約束ごとがなかったり、フィルタリングもして

いなかったりと、とても危険な状況において、子どもたちが使用しているという実態

があることもわかりました。 

 校長会では、この調査は全国学力状況調査でも実施するのではないかという意見が

でましたが、自分たちの足元の状況を調べることにより、身近な調査結果が真剣に向

き合う材料になるので、実施してほしいということでお願いしました。今、各学校で

保護者に配付されていると思いますが、今後、学年部会やＰＴＡの研修等で使ってい

ただきたいと思います。 

 地域ぐるみで子どもを育てるというのも、ふるさと教育の大事な柱だと思いますの

で、ぜひ子どもたちが置かれている課題を共有して、大人としてどうしていくのかを

問い直す機会にしていただけたらと思います。 

 これについて、また目を通していただき、何か気付いたことがありましたら、出し

てください。 

 

   【了知】  

  

・令和元年１１月２２日（金）午前１０時４５分から第９回教育委員会を開催するこ

とを確認。 

 

６ 閉会 

【教育長閉会宣言】 

  

 


